



# Rencontres de l'Excellence à Poitiers

publié le 23/11/2022 - mis à jour le 24/11/2022

Dans le cadre du dispositif des "Cordées de la Réussite", six élèves de 4ème (accompagnés, pour quelques uns, de leurs parents) ont pris part aux Rencontres de l'Excellence qui se sont déroulées le samedi 19 novembre à la Faculté de Droit et de Sciences Sociales de Poitiers.

Après une séance plénière, en amphithéâtre, visant à expliciter le déroulement et les objectifs de l'évènement ; les élèves ont pu participer à deux ateliers thématiques choisis en amont par leurs soins parmi l'éventail des secteurs proposés. Ces ateliers ont été le théâtre d'échanges constructifs avec des professionnels aux parcours exemplaires inspirants.

Outre l'opportunité d'appréhender la réalité du monde universitaire, ces rencontres constituent un point d'ancrage pour nourrir la réflexion du choix d'une orientation future guidée par l'ambition et la transcendance des déterminismes sociaux.

Félicitations aux élèves participants !

## Portfolio

